

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 2. Oktober 2014

Linienbus wird zum Klassenzimmer (September 2014)

Die Viertklässler der Brüder-Grimm-Schule staunten nicht schlecht, als Feuerwehrmann Rolf Horcher demonstrierte, was Wasser bei einem Fettbrand anrichten kann. Anschließend durfte jedes Kind selbst ausprobieren, wie man mit einem Feuerlöscher fachgerecht ein Feuer zum Erlischen bringt. Vorher hatte Dieter Dickmann, Leiter des AK Sicherheit und Sauberkeit des Präventionsrates, gemeinsam mit einem Kollegen der Mühlheimer Polizeistation den Kindern erklärt, wie sie sich an der Bushaltestelle, während der Fahrt im Bus und beim Aussteigen richtig verhalten.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de